

中
日

10・21反戦反合の斗争 団結国会を制圧

七〇年に向けプロレタリア統一

支配者を震感せしめた

10・21斗争

反戦反合の斗争は、日本社会に大きな衝撃を与えた。この事件は、日本の政治、社会、経済に多大な影響を及ぼすものと見られる。特に、反対派の行動が、日本の政治体制に対する信頼度を低下させ、政治的不透明感を高めている。また、反対派の行動は、日本の社会構造に対する批判的視点を強調するものであり、これにより、日本の社会問題に対する意識が高まっている。

（以下略）

騒乱罪の適用実力粉碎

戦線を拡大強化せよ。

七〇年に向けプロレタリア統一

万國の労働者団結せよ

日本社会は、反戦反合の斗争によって、大きな変化が起きた。この事件は、日本の政治、社会、経済に多大な影響を及ぼすものと見られる。特に、反対派の行動が、日本の政治体制に対する信頼度を低下させ、政治的不透明感を高めている。また、反対派の行動は、日本の社会構造に対する批判的視点を強調するものであり、これにより、日本の社会問題に対する意識が高まっている。

（以下略）

小ブルジョア派の破産を

社会=政治斗争の極限化を！

（以下略）

あげて粉碎せよ！

社会=政治斗争の極限化を！

（以下略）

反帝学評五百名を先頭に官憲粉碎！

関西

御堂筋中央占拠、フランスデモ貫徹！

（以下略）

